

VITRY-EN-ARTOIS

Dimanche 2 février 2025

Repas des Aînés

**Mesdames, Messieurs,
Chères Vitryennes, Chers Vitryens,
et plus simplement et chaleureusement,
Chers Amis,**

Quel bonheur, quel plaisir, quelle joie, de se retrouver pour ce moment privilégié.

Nous nous retrouvons aujourd'hui, pour cette journée traditionnelle du repas des Séniors, que nous avons désormais baptisé à cette date, le 1^{er} dimanche de février, la « journée du bonheur ».

Je veux remercier notre collègue, Sylvette HENNEBIQUE, Maire-adjointe en charge des festivités locales et liens intergénérationnels, et son équipe d'Elus et les Bénévoles,

Merci à l'ensemble de nos partenaires, qui nous aident dans la réussite de cette journée,

notre Ami, Gilbert à la sono,

notre traiteur, Samuel DUPONT et son équipe,

et je n'oublie pas dans les cuisines, nos collègues du Personnel Communal qui discrètement préparent les plats que nous avons le plaisir de vous servir, avec les Elus, le Conseil des Jeunes, les membres du CCAS ; nos fidèles bénévoles et le comité des fêtes .

A ce stade de mon propos, j'ai souhaité, avec le conseil municipal, vous diffuser le message enregistré en vidéo, à l'occasion de notre présentation des vœux à nos Vitryennes et Vitryens, ainsi que le reportage des événements qui se sont déroulés en 2024.

Je suis conscient que tous nos habitants ne consultent pas facebook ou youtube ; je saisis donc l'opportunité de votre présence pour regarder, ensemble, cette vidéo.

Entre temps, nous avons distribué dans chaque domicile de notre charmante commune, le Vitry Actus n°7, un moyen des rester en contact avec vous.

DIFFUSION

Alors je me réjouis, encore une fois, que vous ayez répondu présents, très nombreux. La journée n'en sera que plus agréable et toujours aussi dynamique, toujours aussi enthousiaste.

A mon tour de vous exprimer au nom du Conseil Municipal, du Conseil d'Administration du C.C.A.S. et du Conseil des Jeunes, nos meilleurs Vœux, de Santé, de Joie et de Bonheur.

J'associe les personnalités qui nous font l'honneur de leur présence :

(En attente de retour)

Je m'associe bien volontiers, aux amis qui m'ont précédé, dans ces prises de paroles, et je souscris pleinement à leur propos d'accueil et de remerciements

Dans ces moments de joie, je veux, en votre nom, renouveler nos félicitations à Madame Bernadette MOLLE, réélue présidente de la dynamique association « la Détente des Séniors », ainsi que l'ensemble du bureau.

Ce repas des Séniors s'inscrit dans les traditions, les évènements et les activités municipales bien ancrées de notre Commune.

C'est une excellente occasion pour avoir un peu de temps ensemble, jeunes et moins jeunes, se retrouver dans un moment festif, ce vivre-ensemble, auquel notre Commune est très attachée.

Chers Séniors, sans vouloir teinter de nostalgie cette belle journée, je me dois, par respect pour vous, pour la confiance que vous nous témoignez, et le chemin que vous nous avez aidés à tracer, pour l'avenir de notre charmante commune de VITRY EN ARTOIS, vous faire part aussi d'une décision forte et importante, dont vous avez peut être eu connaissance dans les presses .

Nous sommes aujourd'hui à un an et demi environ des prochaines élections municipales. Lors de ce scrutin, j'aurais précisément 75 ans. Même si je ne les fais pas ! Vous êtes bien d'accord ! En tout cas 75 ans, c'est un bel âge, vous en conviendrez, pour prendre ma retraite de maire. Je suis élu municipal depuis 1989 et totalise déjà plus d'un demi-siècle de vie publique et politique. C'est pas mal, Non ?

Ma responsabilité est donc de regarder l'avenir en face.

Je vous annonce qu'en 2026 je ne serais pas candidat à un sixième mandat de maire. Je resterai en revanche votre Conseiller départemental, aux côtés de Bénédicte Messeanne, et ce jusqu'à la fin de notre mandat, prévu en 2028.

Cela dit, vous connaissez toutes et tous mon sens de l'anticipation et mon goût pour le travail bien fait. Au point d'en être parfois un peu maniaque, comme me le disent souvent mes proches et amis.

Avec détermination, et non sans émotion, j'ai beaucoup réfléchi à la préparation et à l'organisation de ma succession.

Avec l'accord unanime de l'équipe municipale, et en toute transparence, ce passage de flambeau interviendra dans les prochains mois.

J'aurais donc l'occasion de revenir vers vous par l'intermédiaire d'une lettre, aussitôt adopté le budget primitif municipal 2025.

Mais soyez-en persuadés, mon histoire avec Vitry, ma commune natale, est loin d'être terminée. Tant j'aime cette ville et tant je vous aime, vous toutes et tous, qui y vivez.

Ce qui ne m'empêche pas de continuer à promouvoir notre commune et le bonheur d'y vivre.

D'ailleurs, je parlais d'animation dans mon propos introductif. Et bien, on le préserve par la présence et le charme de Magalie DAUTRICHE.

Sa présence devient incontournable, vous êtes tellement nombreux à nous demander si elle est invitée, avec sa voix remarquable, son enthousiasme à vous faire partager les refrains de ses chansons.

Elle va vous enchanter avec ce nouveau répertoire de titres qui vont vous faire rêver, avec peut être une pointe de nostalgie du bon temps passé...

Si vous ne me voyez pas autour de vos tables et dans le service, ce n'est pas l'envie qui me manque, mais le football, avec mon genou et l'âge, se rappelle à mon bon souvenir de joueur.

Maintenant, il y a une chose que je sais, c'est que l'état civil nous rattrape toujours.

Je vous souhaite un excellent appétit, et surtout un bel après-midi de partage et d'Amitiés. Bonne Année 2025 !